
 
 
 
 
 

 
1. AJ SLAUGHTER, 1ÈRE RECRUE US CHOLETAISE 

 
Cholet Basket vous annonce la signature de AJ Slaughter (25 ans le 3 août prochain – 1m91), 
un arrière américain capable d'évoluer aux postes 2 et 1. 

Formé à l'université de Western Kentucky (2006-2010), il tenta sa chance d'approcher la NBA en 
effectuant la Summer League de Las Vegas avec les Detroit Pistons à sa sortie de fac. Sans succès, 
il trouva preneur en Italie à Biella où il fit une saison 2010/2011 honorable (10,5 pts - 2,3 rbs - 1,3 
passes et 1,5 interceptions de moyenne en 27 matches). 

La saison passée, c'est du côté de chez nos voisins belges -et plus précisément à Mons-Hainaut- 
qu'il évoluait (11,6 pts - 2,6 rbs - 2,9 passes et 1,5 interceptions de moyenne en 36 matches de ligue 
belge et 13 pts - 3 rbs - 2,3 passes et 1,4 interceptions de moyenne en première phase de 
l'Eurocup).  
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VIDEO 

http://www.cholet-basket.com/news/proa/aj-slaughter-1ere-recrue-us-choletaise-n7073.htm
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2. INTERVIEWS DE RUDY JOMBY 
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VIDEO 

http://www.cholet-basket.com/fan/videos/video-presentation-rudy-jomby-v727.htm
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3. ÉQUIPE DE FRANCE - JEUX OLYMPIQUES 2012 
 
 
Interview de Fabien Causeur : "J’ai savouré chaque 
seconde »  
 

Comme on pouvait l’imaginer, Fabien Causeur a profité à plein de sa 
première cérémonie d’ouverture des JO.  

C’était comment la cérémonie, hier ? 

C’était magique ! Chaque sportif était là, même pour ceux qui ont déjà 
connu ça c’était un grand moment. C’était vraiment exceptionnel, avec 
la ferveur et l’excitation qu’on pouvait sentir de tous les sportifs. Que ça 
soit les gars super connus comme Teddy Riner ou Tony Parker, ils 
étaient tous comme des gamins, avec leurs appareils photo, à savourer 
ce moment. Pareil pour les autres pays, avec Djokovic ou Usain Bolt, 
tout ça. C’était un moment magique pour tout le monde.  

Ça ressemblait à ce à quoi tu t’attendais ? 

Je m’attendais à quelque chose de grand, mais en vrai c’est quelque chose de fou. Je ne sais même 
pas comment l’expliquer. J’ai vécu le moment à fond, j’ai savouré chaque seconde, j’ai tout filmé. 
Maintenant j’ai hâte de regarder la cérémonie pour me rendre compte vraiment de ce que j’ai vécu, 
parce que c’était vraiment quelque chose d’exceptionnel de voir la flamme olympique et d’assister à 
tous ces spectacles, voir tous ces athlètes venus du monde entier et avec leurs tenues 
traditionnelles, c’était vraiment sympa. 

(Source : BasketActu.com) 

 
 
 

Interview de Nando De Colo : « Il faut se mettre 
dans la compétition et rester concentré » 
 

Nando De Colo nous a accordé une interview au Club 
France jeudi soir. Il nous a donné ses impressions sur la 
compétition et sur le village olympique.  

Salut Nando. Sur les équipes de la poule, quelles sont 
celles qui sont les plus dangereuses après les USA ? 

Je pense que l’Argentine a une grosse équipe. Ce ne sont 
pas des joueurs très jeunes mais, ils ont de l’expérience 
donc ça va être difficile de les jouer. Me concernant 
personnellement, je pense que les deux matchs vont être 
difficiles, il faudra être prêt. Et quoi qu’il arrive jusqu’au 
dernier match il faudra être présent car l’équipe du Nigeria, 
qui a battu la Grèce, est très solide. Que ce soit l’une ou 
l’autre poule, toutes les équipes se valent donc il faudra 
faire attention.  

http://www.cholet-basket.com/equipes/proa/fabien-causeur-j321-proa.htm
http://basketactu.com/
http://www.cholet-basket.com/equipes/proa/nando-colo-j29-proa.htm
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On sait que vous avez eu une préparation difficile, estimes-tu que maintenant l’équipe est à 
100 % ?  

On le verra dès le premier match. Je pense qu’on a réussi à créer quelque chose durant la 
préparation avec les joueurs qu’on avait. Sur ce que j’ai pu constater durant les matchs amicaux, 
c’est qu’on avait un banc qui était présent et qui pouvait bien relayer le 5 majeur. Cela va être 
important durant la compétition. 

Au niveau de ton importance dans l’équipe, tu as pris une nouvelle dimension par rapport aux 
dernières années, comment peux-tu l’expliquer ? 

J’essaye de jouer mon jeu. Cela ne dépend pas que de moi. En équipe de France on n’est là que 
deux mois, donc il faut s’adapter. On n’est là pour faire un résultat commun donc c’est assez 
différent. Mes trois années à Valence, j’ai engrangé de l’expérience. Je me suis amélioré sur 
différents domaines. Je me concentre plus sur ce que j’ai à faire.  

Penses-tu que l’ambiance du village olympique peut vous distraire ?  

Si, c’est fort probable. Mais, on le sait, on en parle souvent que certains athlètes ne sont là que deux 
jours, ils vont faire la fête car ils auront gagné une médaille et nous on sera encore en compétition. 
C’est ça le plus difficile. On essaye de profiter des premiers jours car on a un peu plus de temps pour 
visiter un peu le village. Et après, il faut se mettre dans la compétition et rester concentré. 

(Source : catch-and-shoot.com) 

 
 
 

Interview de Kevin Séraphin : « L’objectif 
collectif est d’être sur le podium » 
 

Kevin Seraphin nous a raconté la préparation 
mouvementé de l’équipe, l’arrivée au village 
olympique et sa vision du tournoi qui les attend.  

Qu’est-ce que ça te fait d’être devenu un athlète 
olympique ?  

C’est particulier. Après ça ne change pas grand-
chose. On ne se rend pas encore compte car on n’est 
rentré que dans le village. C’est vrai que c’est quelque 
chose d’énorme. Quand tu rentres dans le village, 
c’est exceptionnel. 

Que penses-tu de la Basketball Arena ?  

C’est grand et c’est bien. Au niveau des paniers et du terrain, c’est très bien. C’est confortable, 
partout tu es bien.  

Quel est ton objectif collectif et individuel ?  

L’objectif collectif est d’être sur le podium. Moi, personnellement, c’est d’apporter à l’équipe. Sinon, je 
pense que je ne serais pas sur le terrain. Je veux être le meilleur sur le terrain mais je ne me suis 
pas donné d’objectifs précis.  

http://www.catch-and-shoot.com/
http://www.cholet-basket.com/equipes/proa/kevin-seraphin-j103-proa.htm
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Que penses-tu de la démonstration des Américains face aux Espagnols ?  

Ça prouve une fois de plus qu’ils sont forts. La dernière fois qu’on les (l’Espagne) a battus, c’était il y 
a deux ans (au Mondial, NDLR). L’Espagne, à chaque fois, on lutte. La dernière fois qu’on les a 
battus, c’était il y a deux ans. On a perdu de 20 points au premier puis on a réussi à faire un peu 
mieux en perdant de cinq points. Mais moi ça ne m’intimide pas car chaque match est différent.  

Quels joueurs américains t’impressionnent le plus ?  

Ils sont tous impressionnant. Surtout à l’extérieur avec leur rangée Carmelo, Durant, Bryant et 
LeBron. Je trouve ça déjà bien. En plus, sur le banc, ils ont Harden et Westbrook.  

Et leurs intérieurs ?  

Je ne connais pas vraiment Davis, j’ai vu que c’était un joueur qui contrait, mettait des paniers et 
prenait des rebonds. D’après ce qu’on a compris, il ne joue pas beaucoup à l’intérieur. Et Chandler 
est un très fort défenseur. Ce n’est pas vraiment un joueur qui regarde le panier. On se fera moins 
poster que face aux Espagnols. Forcément c’est autre chose, c’est moins impressionnant que leurs 
extérieurs. Il n’y a pas de All Star, ce n’est pas comme s’il y avait Dwight. 

Comment tu te situes par rapport à la préparation ?  

Plus comme le petit jeune. Comme un joueur qui a grandi, qui a mûrit au niveau de cette campagne 
et durant la saison. Je suis arrivé ici avec un autre statut que l’année dernière.  

Quelles sont vos forces ? Vos faiblesses ?  

Nos forces sont notre capacité athlétique et notre défense. On est obligé de défendre pour exister, on 
n’est pas Serbes ou Croates qui ont un jeu très intelligent. On n’est pas tous comme Boris. Donc on 
se base sur nos capacités athlétiques et notre défense. Tout le monde a envie de le faire.  

Au niveau de nos faiblesses, on a du travail sur la zone où on était moins bien. On a besoin de rôder 
notre jeu et de le perfectionner.  

Comment peux-tu expliquer votre adresse extérieure durant la préparation ?  

À trois points, c’est vrai que l’année dernière on a eu une grosse réussite. Mais le tir à trois points n’a 
jamais été une des grandes forces de l’équipe de France. On a eu une préparation très difficile. Avec 
Nicolas et son contrat, Nando est parti, Tony avec son œil et Joachim qui est forfait. Maintenant c’est 
autre chose. Chaque jour, on a un pépin. Maintenant qu’on est arrivé, on va espérer que tout va bien 
se passer et qu’on pourra vraiment jouer. On ne s’est toujours pas entraîné tous ensemble depuis le 
début de la préparation. Cela n’excuse pas nos défaites mais beaucoup de choses rentrent en 
compte. La préparation n’a pas été facile. Tony me disait que, depuis qu’il est là, il n’a jamais vu ça. 

(Source : catch-and-shoot.com) 

 

http://www.catch-and-shoot.com/
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Ouest France – Jeudi 2 août 2012 
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